

Inauguran nueva pista de aterrizaje en Punta Blanca, al sur de Tocopilla

Obras tuvieron una inversión superior a los mil millones de pesos.



HAY OTROS 13 PUNTOS DE POSADA QUE ESTÁN PLANIFICADOS POR EL MOP PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS EN LA REGIÓN, CON UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 7 MIL MILLONES DE PESOS.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella

Un importante hito para la conectividad aérea de Tocopilla se concretó ayer con la inauguración de las obras de conservación del aeródromo de Punta Blanca, que posibilitaron la pavimentación de su pista para aviones y la habilitación de una plataforma para la operación de helicópteros en situaciones de emergencia.

La concreción de este proyecto significó una inversión de \$1.060 millones por parte de la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas (MOP), dentro de un total de más de 7 mil millones de pesos que se están destinando durante este gobierno para la materialización de 13 puntos de posada de emergencia para helicópteros en la Región de Antofagasta.

INICIATIVA

Los trabajos en la pista de Punta Blanca fueron inaugurados por la directora



LA PISTA TIENE 600 METROS DE LONGITUD Y ADEMÁS HAY UN PUNTO DE POSADA PARA HELICÓPTEROS.

nacional de Aeropuertos, Claudia Silva; la delegada presidencial provincial de Tocopilla, Rachel Cortés; y la seremi de Obras Públicas (S), Soledad Santander, quienes destacaron las posibilidades que se abren para una mejor cobertura aérea en casos de emergencia.

Las obras consistieron en la pavimentación de la pista de 600 metros de longitud y del punto de posada para helicópteros, mediante la colocación y compactación de una base gra-

nular que fue sellada superficialmente con asfalto. Asimismo, se realizaron demarcaciones con pintura y se instaló una manga para la visualización de la dirección del viento.

“La pista de Punta Blanca tiene algunas décadas de existencia, pero su uso era escaso porque era de tierra y tenía una inclinación que dificultaba la operación de avionetas. Ahora existe una pista asfaltada y pareja, así como un lugar apropiado para el aterrizaje de helicópteros, recintos

que servirán para el acceso de aeronaves de rescate”, comentó la directora de Aeropuertos del MOP, Claudia Silva.

En tanto, la delegada de Tocopilla, Rachel Cortés, manifestó que “contar con infraestructura para casos de emergencia es algo muy anhelado por la Provincia de Tocopilla, pues esta pista podrá ser usada por organismos de salud y las fuerzas armadas. Esta pista tuvo una inauguración informal hace unas semanas por una emergencia gi-



EN JULIO HUBO UNA EVACUACIÓN AEROMÉDICA EN ESTE LUGAR.

necológica en que se rescató a una paciente para que fuera trasladada al Hospital Regional. Es decir, ya se cumplió el objetivo por el cual solicitamos que se mejorara esta pista de emergencia, porque se salvaron dos vidas, la de la madre y la del bebé, quienes hoy se encuentran en buen estado, lo que nos llena de alegría”.

El MOP anunció este año la implementación de un plan nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias

(ISAE) por parte de la Dirección de Aeropuertos, consistente en la habilitación de un centenar de puntos de posada para helicópteros en todo el país para el 2026.

En ese marco, en la Región de Antofagasta se tiene contemplada la realización de obras de conservación o construcción de 13 puntos de posada de emergencia para helicópteros, las que en conjunto significan una inversión que supera los 7 mil millones de pesos.